



Taxer les super-profits de l'Industrie du tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 23 juillet 2012

Le député socialiste Jean-Marie Le Guen propose de taxer les super-profits de l'industrie du tabac. En effet, le chiffre d'affaires des fabricants de cigarettes a augmenté de plus de 300 millions d'euros en 4 ans.

Lundi 16 juillet 2012 il a déposé un amendement dans le cadre du PLRF 2012 visant à mettre un terme aux superprofits dont bénéficient actuellement les cigarettiers en sacrifiant la santé et les finances publiques des Français . Il déplore que les augmentations de prix sur le tabac n'ont aucun impact négatif sur le chiffre d'affaires des fabricants qui, en 4 ans, a augmenté de plus de 300 millions d'euros .

Cette taxe permettra de récupérer de l'argent pour financer des programmes de prévention et de lutte contre les addictions .

De leur côté, les fabricants soulignent qu'en France, les prix du tabac sont libres et qu'une nouvelle taxe entraînera l'augmentation des prix.

Voir aussi l'éditorial de la [lettre bimensuelle](#) du 15 juillet 2012.